

**POSTULAT** von Ernst Frischknecht (EVP, Dürnten)

betreffend Überprüfung des Konsumentenpreisindex

---

Der Regierungsrat wird eingeladen, eine kantonale Studie in Auftrag zu geben, zur Prüfung von Möglichkeiten, die Kriterien zur Bestimmung des eidgenössischen Konsumentenpreis-Index neu zu bestimmen, bezw. zu verändern oder den Index ganz abzuschaffen.

Ernst Frischknecht

Begründung:

Der Versuch, den automatischen Teuerungsausgleich beim Staatspersonal nicht mehr, oder nur teilweise zu gewähren, ist eine, für unsere Zeit typische Symtombehandlung.

Ohne dass der Konsumentenpreis-Index grundsätzlich in Frage gestellt wird, werden die Probleme und Ungerechtigkeiten nur verlagert.

Finanzielle Steuerungselemente im Rahmen des Verursacherprinzips werden illusorisch.

Die gewünschte Studie müsste für den Kanton Zürich die Entscheidungsgrundlage liefern, ob, und gegebenenfalls wie der Kanton Zürich beim Bund intervenieren, oder eigene Vorschläge zur Diskussion stellen sollte.